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Solicita, em caráter de urgência, a
realização de tratativas em busca de
soluções para o problema da baixa
qualidade no fornecimento de energia
elétrica para o Distrito da Nova Casa
Verde, com o objetivo de realizar a
ampliação da capacidade energética,
com a instalação de mais
transformadores, no município de Nova
Andradina.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Diretor-Presidente da ENERGISA, Senhor MARCELO VINHAES
MONTEIRO, solicitando, em caráter de urgência, a realização de tratativas em busca
de soluções para o problema da baixa qualidade no fornecimento de energia elétrica
para o Distrito da Nova Casa Verde, com o objetivo de realizar a ampliação da
capacidade energética, com a instalação de mais transformadores, no município de
Nova Andradina.

Plenário Deputado Júlio Maia, 28 de março de 2023.
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A presente reivindicação se originou do clamor de moradores do Distrito de Nova Casa
Verde, localizado no município de Nova Andradina, a exemplo do cidadão Edgar da
Silva Fonseca, que formalizou a solicitação por meio do Vereador Dr. Sandro Hoici,
que mediante o Of. n° 009/2023, pede nossa intercessão pela realização de tratativas
em busca de soluções para o problema da baixa qualidade do fornecimento de energia
elétrica no referido Distrito.

Relatam sobre os diversos eventos ocorridos com frequentes quedas no fornecimento
de energia elétrica, interrupções sem aviso prévio e retorno com oscilações, sem
qualquer justificativa, o que resulta em prejuízos a toda população e, principalmente,
ao comércio local.

O principal objetivo de solicitação é de realizar a ampliação da capacidade na
distribuição de energia local, com a instalação de mais transformadores que pudessem
manter a tensão equilibrada na rede elétrica, ou realizar a construção de uma
subestação mais próxima do Distrito, pois, tais providências são primordiais para
garantir maior comodidade aos moradores, melhorar a prestações dos serviços
públicos que dependem do abastecimento da energia elétrica, bem como para o
comércio e empresas ali estabelecidos, de modo a permitir mais qualidade de vida,
geração de trabalho e renda aos cidadãos de Nova Casa Verde.

Por se tratar de reivindicação ligada diretamente à prestação de serviço ineficiente e a
falta de providências permanecer causando riscos, prejuízos, desconforto,
descontentamento e transtornos potenciais aos consumidores, bem como o aumento
de consumo e arrecadação, pedimos a atenção da Empresa no atendimento ao
reivindicado.

 


